



Localizan sin vida a periodista desaparecido en Tepic

Localizan el cuerpo sin vida de un hombre dentro de una bolsa y con un cuchillo clavado en el pecho sosteniendo una cartulina. De manera extraoficial comentan que se trata del periodista y corresponsal del portal La Jornada, quien se encuentra desaparecido desde el pasado 5 de julio identificado como Luis Martín Sánchez Iñiguez.

<https://meridiano.mx/2023/07/08/localizan-a-periodista-sin-vida-embolsado-y-con-cuchillo-clavado-en-el-pecho-en-tepic/>